

La pollution de la rivière Huaihe reste grave

Dossier de la rédaction de H2o
November 2014

Après plusieurs décennies de lutte contre la pollution, l'état de la rivière Huaihe reste préoccupant puisque 22 % de l'eau n'est toujours pas utilisable ni pour l'industrie, ni pour l'agriculture, indiquent les autorités. 5,17 milliards de tonnes d'eaux usées sont déversées sur 1 355 points, dont les paramètres (notamment en azote ammoniacal) dépassent de loin les seuils fixés par le gouvernement pour 2030, selon la Commission des ressources en eau de la rivière Huaihe dépendant du ministère chinois des Ressources en eau.

D'une longueur de plus de 1 000 kilomètres, la rivière Huaihe est l'une des rivières majeures de Chine ; elle traverse l'est du pays avant de se jeter dans le fleuve Yangtsé. On considère souvent qu'elle constitue la frontière naturelle entre la Chine du Nord et la Chine du Sud car elle marque aussi la limite sud-est des dialectes mandarins. En 1994, la Chine a lancé une campagne pour nettoyer la rivière fortement polluée depuis les années 1980.

Xinhua - 28-10-2014